

Un responsable étasunien confirme un possible accord avec Cuba en matière d'aviation civile



Washington, 4 décembre, (RHC).- Le sous-secrétaire adjoint pour l'hémisphère occidental au département d'État des États-Unis, Alex Lee, a annoncé la possibilité d'un prochain accord avec Cuba en matière d'aviation civile qui impliquerait les principales compagnies de nos deux pays.

Au cours d'une conférence sur Cuba organisée par la revue britannique « The Economist », Alex Lee a précisé qu'une solution à court terme pourrait être la signature d'un accord de code-share partagé avec Cubana de Aviación.

L'agence de presse étasunienne Associated Press, a indiqué qu'Alex Lee a assuré que l'éventuel accord empêcherait la saisie d'avions de Cubana de Aviación s'il atterrissent en territoire étasunien comme le prévoient les réglementations du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans.

En aviation civile le code-share est un accord signé par deux compagnies d'aviation pour exploiter conjointement une route déterminée de sorte que toutes les deux puissent vendre des billets d'un même vol. Celui-ci est opéré en réalité par une compagnie unique. Dans le cas des États-Unis il pourrait s'agir

de l'Américan Airlines.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/77832-un-responsable-etasunien-confirme-un-possible-accord-avec-cuba-en-matiere-daviation-civile>



Radio Habana Cuba